
Pièces 3 Pièces

Superficie 36 m²

Référence 82726727

Prix 198 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  croix  des  gardessecteur  croix  des  gardes,  un  appartement  3  pièces  de

36,5 m² en rez de jardin avec double terrasse et un petit jardin. Séjour double avec

cuisine entièrement  équipée donnant  sur  une terrasse couverte.  Grande chambre

avec placard donnant également sur la terrasse, une salle d'eau avec toilettes, une

salle de bain et une chambre cabine. Appartement situé dans une résidence avec

deux piscines dont une piscine à débordement, deux terrains de tennis et un grand

parc  arboré.  Appartement  vendu  mobilier  inclus  ainsi  qu'une  place  de  parking.

Exposition sud- vue jardins. ...

Cannes croix des gardessector croix des gardes, a 2-room apartment of 36.5 m²

on the ground floor with a double terrace and a small  garden. Double living room

with  fully  equipped  kitchen  opening  onto  a  covered  terrace.  Large  bedroom  with

closet also opening onto the terrace, a shower room with toilet, a bathroom and a

cabin  bedroom.  Apartment  located  in  a  residence  with  two  swimming  pools

including  an  infinity  pool,  two  tennis  courts  and  a  large  wooded  park.  Apartment

sold  furniture  included  as  well  as  a  parking  space.  Facing  south  -  view  of  the

gardens. Condominium of 700 lotsno proceedings ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES
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